

お元気ですか つかじさちのレッショナル

第1024号



日本共産党高知県議会活動報告ニュース
2022年3月13日発行
電話 088-823-9524（議会控室）
088-843-9281（自宅）

7月の参院選高知・徳島選挙区 松木けんじさん決意表明



3月7日、県政記者
屋において、松木けんじ日本共产党常任委員が7月の参院選に挑戦すると記者会見を行いました。松木さんは前回参院選でも40%近く得票率を得ていて、「くらべて平和を取りぬいて新しいのを」受け決意を語りました。

彦・高知県議は2日、県議会で代表質問に立ち、ケア労働や教育問題などをただしました。

吉良氏はロシアのウクライナ侵略を利用して、安倍元首相が「核共有」を議論すべきだと言っていることを告発。多くの船員がピキニで被災した本県の知事としてどう思うかと事件があったことや県

司知事は、ピキニ被災ただしました。浜田省三で被災した本県の知事としてどう思うかと事件があったことや県

吉良氏は「ケアに手厚い社会をつくる」ことは、雇用の場をつくり、経済を支えるとともに、安心してくらせることを指摘。県内GDP（国内総生産）における、医療、保健、

吉良氏は県の教員配置基準を見直し、35人学級の実施による中学校の学級増での授業時間増に対応できる教員配置数に対することを求めました。伊藤博明教育長は、現行の基準では35人学級編成をしても教員数の増加がない

ケアに手厚い地域に 高知・吉良氏 経済波及も大きい

社会福祉、介護分野の規模を質問。浜田知事は構成比が12・8%と一番高くなっていることを示し、医療、福祉の分野の職員の人材確保や処遇改善を進めることが非核平和高知県宣言をしていることに言及し、「本県としても非核三原則は順守する立場で対応していくべきだと考えている」と述べました。

（3月5日付赤旗より）
1人加配措置すると答えた。

やるがも白記 No1022

「ロシアはただちに侵略を止めよ!」「核兵器の使用は犯罪」と訴え。

高知県法アクションの呼びかけで行われたはりまや橋交差点のスタンディングに参加しました。



「よ、よ明日ガ、一問一
答の質間に立つ日となりました……

このニュースが届く頃には終
てしますので、結果は次第で
お知らせします。もう何十回
と質問に立つて、一方的に緊張
感は全く変わりません。じきトキ
してしまおが頑張って声を届け
たいと思ってます。

今朝、夫が作ってくれたおみ
そ汁の中に沢山の「フノリ」が入
てました。思わず「ヤツターン」と
声が出来ました。ウツツ